

Summer School '23

■ 8月24日（木）

今日は午前中、ドローン教習所「ドリームポート都城」に行きました。パソコンでドローンの操縦方法を学んだり、一人ひとり実際に操縦を体験させていただきました。とても分かりやすく丁寧に指導して頂き、みんな上手に操縦できていたようです。航空法により外で飛ばすことはできませんでしたが、今日はとても貴重な体験をすることができました。最後に上空から記念写真も取ってもらいました。

■ 8月25日（金）

午前中は宿題の総点検をして、それから教室の片付けと大掃除をしました。

午後はお別れ会をしました。まずこれまでに撮った写真を見ながら今年のサマースクールをふり返り、そのあと一人ずつサマースクールの感想や反省を作文にして発表してもらいました。

今年のサマースクールもあっという間に終わってしまいましたが、子ども達はいつもの学校とは違った友達や環境の中で様々な体験をしてきました。ケンカして怒られたり、頑張って褒められたり、泣いたり笑ったり、色々なことがありましたが、そんな経験もこれからのみなさんの人生の中できっと役に立つことがあると思います。また、色々な活動を通じて、様々な人々との交流がありました。そういった方々やお父さんお母さんの理解・協力があったからこそ、このように楽しく有意義な夏休みを過ごすことができたことを忘れないでくださいね。

保護者の皆様、毎朝のお弁当づくり、ご苦労様でした。子どもたちも毎日嬉しそうに食べていましたよ。

尚、サマースクール期間中に撮影した写真を収録したCDを作成しましたので、ご家庭でお楽しみ下さい。（万一写真が見られない時はお知らせ下さい。）

それでは、また来年のサマースクールで、みんなの元気な顔を見れるのを楽しみに待っています！ **See you next year!**

